

# 『時事直言』 No.1415 2020年8月27日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[mail] [info@chokugen.com](mailto:info@chokugen.com)

[twitter 日本語] [t\\_masuda2019/](https://twitter.com/t_masuda2019)

[twitter 英語] [T\\_Masuda\\_eng/](https://twitter.com/T_Masuda_eng/)

[instagram] [t\\_masuda2019/](https://www.instagram.com/t_masuda2019/)

[Youtube] [増田俊男チャンネル/](https://www.youtube.com/channel/UC...)



時事評論家 増田俊男

## 日本は安倍、世界はトランプが必要！

国民の皆様と安倍総理大臣に告ぐ、これしかない「日本の進路」(私の特別寄稿)で安倍晋三が成し遂げた目に見えない日本の国益(遺産)について述べているが、安倍総理は「あと一步」のところへ来ている。

総理は過去の苦難を、国会ではなく国民に問うて(解散総選挙)克服してきた。病にも新型コロナにも打ち勝ってもらいたいものである。

アメリカは「夢の国」(American Dream)である。  
コロナ不況もどこ吹く風、夢のような株高で打ち勝つ。

安倍総理は戦後 75 年の対米追従から脱皮しようとした鳩山一郎に次ぐ貴重な存在である。総理は内閣法制局憲法第 9 条違反判断の「集団的自衛権」を合憲化し、敵地先制攻撃を是とし、自衛隊防衛指針であった専守防衛を反故にした。

公明党との連立を排し、自民党単独絶対多数を得れば、安倍は信念の憲法第 9 条改正が出来る。

新型コロナを国難と捉え、「国民一致団結して国難に打ち勝とう！」と、今の時点で「国難突破解散」を宣言すれば自民単独絶対多数間違いなし。

指針もなく、政権交代を目指すなどと反対の為の反対野党は排除される。  
新型コロナは安倍晋三と日本の独立の為の天与のチャンスなどである。

キッシンジャーの命を受けたトランプの使命は世界覇権の中国移管である。今は中国を鞭打って覇権を任せるに足る強い中国にしている最中である。次なる世界新秩序の為道半ばにしてトランプを辞めさせるわけにはいかない。

世界はトランプを、そして日本は安倍晋三を必要としているのである。

明日 28 日は安倍総理の記者会見。

支持率が 34%まで下がったのは新型コロナに対して「よそよそしかった」から。

国民の気持ちになって、みんなで一団となって国難に取り組もうとする姿勢がはっきり打ち出せれば支持率は上がる。

乞うご期待である。

### 増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中！

現在、増田俊男の「ここ一番！」を FAX 又は e-mail にて配信しております。詳しいご案内、お申込みについてはマスタ U.S.リサーチジャパン(株)Tel：03-3956-8888、HP：www.chokugen.com まで。

#### 【最近の配信履歴】

- 08月25日(火) No.995 ニッケイはこのまま上がらない！
- 08月25日(火) No.994 何時まで続くシーソーゲーム
- 08月17日(月) No.993 9月SQまで続く株価のシーソーゲーム
- 08月06日(木) No.992 9月SQから二番底へ

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前にマスタ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX：03-3956-1313) までお知らせ下さい。